

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 octubre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

MAESTRO, ¿POR QUÉ ESCOGISTE A LA NACIÓN MEXICANA PARA CONTINUAR CON TU MINISTERIO DE ESTA FORMA?

[20161002] Amados míos, Yo les bendigo en esta hora y les digo bienaventurados vosotros, bienaventurados porque vienes buscando una libertad, una vida real, porque vienes buscando descubrirte a ti mismo y Yo os les digo benditos sean. Porque en verdad, hermanos míos, este es el tiempo, el tiempo en que vosotros tienes que cambiar el disco de tu conciencia, tienes que entrar a tu mundo y tienes que saber de tus menesteres aquí sobre esta tierra. Hermanos míos, les digo a vosotros, **este no es el tiempo de predicación, no es el tiempo, es el tiempo de cada uno de conocerse como SER DIVINO** y entonces comenzar hacer lo que a cada uno de vosotros les corresponde, sabiendo que el REINO, aunque es de todos, unos llegarán primero, otros después; porque ese REINO es individual, es un REINO que en vosotros tiene que salir de tu alma y apegarte a esa Ley.

De cierto os digo, mis bien amados, que **Yo cuando estuve sobre la tierra como Jesús, nadie me conoció y estuve con ellos, estuve con vosotros y no me conociste, ni han llevado mi ciencia, mi sabiduría, ni han llevado a cabo lo que Yo os enseñé.** Aun mis seguidores no lo han llevado, porque solamente se han conformado con escuchar mi palabra, solo eso, pero no has hecho nada por estar conmigo, por convivir conmigo y convivir y estar conmigo es hacer las cosas que a vos les corresponde. Porque **vosotros son SERES, son los SERES que están sobre esta tierra que es tuya, pero que vosotros, mi amada humanidad que son vosotros, has hecho todo mal, has hecho todo mal en tu vida y es hora, es tiempo de enmendar y retomar el camino de salvación, el camino divino.** Porque todo esto, lo exterior, lo que ven tus ojos, eso en un minuto lo ves y en otro ya no lo ves, porque en realidad son vuestros efectos y vosotros el autor. Pues entonces debes conocer que todo lo que es tuyo, todo se habrá de transformar; pero esta transformación no se da sola, no se hace sola en vuestra vida, que todas vuestras creaciones son cada persona, cada acto, porque vosotros eres el Padre de todas las cosas, vosotros lo han hecho. ¿O creen vosotros que un Dios ajeno les hizo los caminos, les hizo donde van, les preparó ese camino? Yo os les digo a vosotros que no, no, mis bien amados, son vosotros mismos los que hacen vuestras propias cosas. ¿Entonces qué hay en tu tierra? Y vosotros me vas a decir tantas cosas, todo. Pero lo más preciso es que vosotros sepas que eres el Creador de aquello y comiencen a cambiar, comiencen a ser diferentes en vuestras vidas, comiencen porque esto es parte de la salvación de cada SER que busca esta verdad en sí mismo.

Hoy es vuestra hora, te digo y te he dicho, **hoy les digo ya es tiempo que se salgan de su prepotencia, es tiempo que se salgan de sus creaciones, de todas sus creaciones que no son una realidad.** Duro es para vosotros revertir las cosas, pero de cierto te digo, es el momento de hacerlo, ¿porque que sabrías tú el día de mañana? ¿O qué sabrías tú de un minuto después de vosotros? Vosotros no sabéis, por eso es que hoy tienes que restaurar todas tus creaciones, convertirlas para que en tu ambiente todo sea. **Porque tienes el poder para disolver, para cambiar todo lo material, vosotros eres el SER ÚNICO en ti, eres el SER ÚNICO, pues entonces háganlo.** Porque a vosotros Yo les hago el pan, porque lloras

que no tienes, porque haces todo esto sin creerte que tú mismo eres el Creador de aquello y lo que vos quieres.

En verdad Yo te digo, la humanidad, como vosotros, no sabéis, pero **Yo vengo a decirte, vengo a darte los utensilios, las herramientas para que puedas tú ser un SER nuevo, un SER aquí en este mundo pero con todos los atributos que tiene el SER.** Entonces, ¿pues qué esperan? ¿Qué esperan vosotros? ¿No es hoy tu cambio? ¿No es hoy que debes de cambiar? ¿No es hoy que está esa oportunidad espiritual para que vosotros hagais esa transición? Pues es aquí, hermanos. Y de cierto les digo, si vosotros estuvierais conmigo no os faltaría de nada, nada, pero estás a medias, estás compartido contigo mismo. Pues Yo he dicho y lo he dicho y lo he hecho con vosotros y viste que lo hice en aquellos dos mil años, cuando di demostraciones amorosas de que el SER tiene potestad, el Hijo de Dios potestad en todo, y viste que sané a enfermos, que defendí, viste que transformé el agua en vino, viste que de un pan saqué muchísimos panes, vosotros sabéis de esto y eso es lo que vosotros tienen que hacer aquí en este mundo para limpiar tu área tuya, vosotros tienes, así como el campesino va a sus terrenos con su sable, con su machete al cinto, así vosotros con esta Ley debes actuar, porque todo lo que viste que Yo hice, Yo vine a darte ejemplos y a decirte: ¿Qué hay que no puedas hacer? Entonces de vosotros depende, depende el vivir honesta o deshonestamente.

Hermanos, **es el momento, es la hora que todos se arrepientan, se arrepientan de los caminos que has armado y puedas cambiarlos nuevamente.** Hoy, hoy es tu oportunidad de cambiar, o si no serás como aquéllos, arrebatados, serás arrebatado por la ignorancia y te irás también con ellos. **Yo vengo a prepararles el camino para que desde hoy mismo seas salvo si dejas de hacer las cosas contrarias de vuestra vida.** Levántense pues, pero levanten su SER en su SER y comience hacer las cosas, comiéndalas, porque ¡ay de vosotros! ¡ay de vosotros! Conócete, envuélvete de esta plena sabiduría y redime vuestros pasos, redímelos para que vosotros puedas contemplar sanamente lo que viene para esta humanidad. Pero aquí te entrego las armas, aquí te entrego los utensilios para que puedas vivir en este mundo sin interrupción, solo cuando tú puedas así lo hagas.

Conózcense y tan solo sean paz, sean amor, sean ternura, sean vida, porque de eso le enseñarás a tus hijos, le enseñarás al hombre, a todos, cuál es la verdad. Porque vosotros sabéis de esta vida, porque vosotros conocen dónde van, porque conocen lo que han hecho y eso mismo se levantará contra ti mismo y te matará. **Cúidense, cúidense vosotros y hagan bien las cosas para que nada os pase.** Pues entonces dense prisa, dense prisa a conocerse a sí mismos a saber que tú eres el todopoderoso, que tú eres quien puedes armar y deshacer, vosotros lo pueden, mis bien amados. **Pues entonces láncense, pero láncense, mis bien amados, para que en esos días finales solo ustedes verán caer a otros a vuestros lados y a ti no os pasará nada; esto si me sigues, si arrancas toda maldad en tu alma, así que háganlo, háganlo vosotros, mis bien amados.**

Yo hasta aquí este es mi pequeño relato que os hago para hoy, ¿porque qué haría Yo con hablarles tanto? Es que no es hablar, es hacer. Pues entonces hagan, **hagan y ofréndenlo al Padre como hoy, ofrendárselo al Padre es venir y armar la mesa espiritual y decirle a mi Padre: “Padre yo estoy enmendando mi vida, yo estoy enmendando las cosas mías, porque quiero continuar contigo”.** Esto sería en vosotros, mis bien amados, esto sería en vosotros que ofrendaran eso al Creador, es ofrenda al Creador aunque parece a vosotros amargo, parece para vosotros penoso, pero es que eso es, mis bien amados, eso es lo que vosotros tienes que hacer para que tu vida tome dirección. O en otras palabras, para que vos le dieras un nuevo enfoque a tu vida, a TÚ como SER, mis bien amados. Esto también lo digo para todos los encarnados y para todos los desencarnados, porque amos están enfermos de la misma parte, del alma, hermanos, del alma, mis queridos hermanos. Pues he aquí, comiencen a trabajar, a trabajar les digo, más es a jugar, pero un juego respetuoso y divino.

Hermanos bien amados, este es mi pequeño relato, pero ya sabes lo que tienes que hacer, es que vosotros sabéis lo que tienen que hacer, solo es hacer, no decir y vuestros hechos, vuestras formas hablan de vosotros y entonces que tus hechos digan con más fuerza qué es lo que están haciendo, sí, mis bien amados. Pues entonces Yo les digo, mi paz os doy, mi paz os dejo, sigan adelante y pase lo que pasare con vosotros, a vuestro lado, ustedes deben seguir vuestro camino, deben seguir

enmendando sus vidas, deben continuar siendo nueva criatura, nuevo SER. He aquí, Yo les digo benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿por qué escogiste a la Nación Mexicana para continuar con tu ministerio de esta forma?

Mira, mi bien amado, es que no fui Yo, fuiste tú, tú que me sacaste de adentro en todos los tiempos. Y si hablas de los principios de esta ciudad, de este país donde estás, vas a ver que eres tú mismo, que son vosotros mismos los que han estado aquí, los que han venido a vivir a este sitio, a este lugar, a este México como vos le llamas. Porque vosotros me traes por dentro y me trajiste por dentro, porque Yo Soy la Paz, Yo Soy el Amor, Yo Soy la Ternura, Yo Soy la Belleza, Yo Soy lo Eterno, Yo Soy el Paraíso; pues eso vino contigo, lo sacaste de tu SER amados míos. Pero hubo algo en lo que quisiste experimentar y hasta hoy lo estás experimentando y lo hiciste, pues entonces hasta hoy quieres darle fin, termino a lo que quisiste experimentar, hasta hoy vosotros quieres darle el termino, porque a través de tus creaciones, a través de lo que habéis querido vivir, vosotros hiciste tantas cosas y hasta hoy tu tierra, tu lugar donde estás asentado hoy, en este que dices tu México, te fuiste perdiendo, pero vos mismo pusiste a un jefe en tu vida y desde ahí te gobernaron porque así quisiste ser gobernado, porque así entregaste partes de tus experimentaciones y se apoderaron de ti porque diste margen a todo lo negativo y esto creció hasta hoy; tan grande que creció, que se apodero de vosotros, siendo el Grande vosotros se apoderó de ti tu creación y entonces hoy te ves afligido, hoy te ves reducido, hoy te ves como aniquilado, hoy te ves sin salida en tu mundo, hoy se ven así vosotros sin saber que vos mismos hiciste todo esto.

Así vosotros fuiste bebiendo, lo bebiste hasta hoy, que hasta hoy no puedes -dices- salir, no puedes aniquilar la parte contraria de tu vida, que la parte contraria de tu vida es no puedo, no soy, no valgo, es estoy pobre, estoy enfermo. Todo eso es lo que no puedes parar, pero eso viene del corazón del hombre. Y así mismo en tu travesía hiciste pactos con otros seres afines, con afinidades y tantas cosas que han pasado en tu tierra y así se va perdiendo la santidad, el verdadero amor entre vosotros. Y en verdad, todo esto es lo que va ocurriendo en tu vivir, en tu vida, en los diferentes tiempos pasados, pero no deja de ser por ti mismo todo esto. Es por eso que vosotros deben cambiar y deben volver a su originalidad auténtica, al amor divino para que este mundo pueda ensancharse de paz y bendición. Pero esto no lo verás en general, porque esto lo verás en ti mismo y tú sí te verás crecer, si estás en el camino de crecer, de poder hacer crecer las cosas y llevarlas a cabo a la nueva vida, sí, mis bien amados.

Es por eso que Yo les he dicho hoy es el momento de retomar vuestras posiciones auténticas, hoy es vuestro momento que vosotros retomes tu camino y vuelvas a ti mismo y comprendas, creas que tú eres el Creador y que lo has sido siempre, por siempre, mis bien amados. Que solo se den cuenta vosotros que han permitido por voluntad todo lo que has visto y todo lo que vas a ver; pero todo esto es una afinidad, solo es una afinidad, mis bien amados.

Sigue repasando esto, mi bien amado, síganlo repasando para que vosotros se liberen y estando aquí no sufran como sufren; porque vosotros estás sufriendo porque te has olvidado de ti mismo. Yo les bendigo en esta hora. Y te digo, hermano mío, que me preguntas, en verdad, solo has, solo demuéstrate a ti mismo tu calidad, solo date cuenta que tú mismo eres el autor de tus películas, date cuenta que tú mismo eres todo, que de ti nace todo y todo lo que quieras, mi bien amado, y hasta este punto tienes que llegar hasta comprender ésta tu realidad. Esto es lo que te digo y les digo, hermanos míos. Y Yo les digo, pues, hasta siempre, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.